



はらだよい

北平田保育園 H27.10.28 No.9

朝夕と肌寒さを感じるようになりました。寒くなってきても、子ども達は元気いっぱい園庭であそんでいますよ！！砂場では、木の実を使ってケーキを作ったり色づいた木の葉を飾りにしたりして自然物を使ってあそんでいます。園庭で秋探しをするのも上手ですよ(*`艸｀) お家の方々も忙しい毎日であると思いますが、お子さんと秋探しでもしながら、秋を楽しんでみてはいかがですか？

秋ですね～



見合って 見合って～

はーつけ よい！

先月末からすもうごっこが始まり、毎日「すもうしよう」とちびっこ力士達は取り組みをしてきました。年齢別トーナメント戦は、急な変更にもかかわらず、応援に来てくださいありがとうございました。子ども達は、お家の方々の声援が力となり一生懸命でしたね。負けて悔しくて泣いてしまった子もいました。勝とう！という気持ちが人一倍強かったのでしょうか。この気持ちを忘れず、また来年頑張ってほしいです。

みんな～、来年に向けお家で稽古ですね！！(*^_^)v



のこつた
のこつた～



にか~い！ お菓子はあま~い！

10月5日、年長児の茶道教室がありました。いつもと違う雰囲気にドキドキの子ども達でしたが、お茶の飲み方、菓子の取り方など一つひとつ丁寧に教えてもらいました。これから2回教室が予定されています。

作法を教わり、少しでも茶道を好きになって楽しんでもらえればと思います。

次回は、11月25日（水）
です。

サッカーの練習 11月は…

9日(月)・17日(火)です。

ハンカチ・ティッシュはポケットに！

先月のおたよりをご覧になり、次の日からハンカチ・ティッシュを持って来た子どもたちです。準備の方、ありがとうございました。ハンカチを入れてある場所が分かり、自分で準備するお友だちもいました。これからも、忘れずに持ってくる習慣を身につけたいですね。

10月30日(金)に着替えを持ち帰ります。
サイズ・記名・枚数を確認してください。
*着替えを持ち帰りましたら、翌日同じ枚数の着替えを持たせてください。
*汚れ物を入れる袋の準備をお願いします。